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東・西小学校の統廃合について

小・中学校の空調設置について

子どもたちにとって、どのような学校のあり方
がよいか検討する

設置に向けて進めたい

問

問

答

答

板橋　英治 議員

ここが聞きたい　一般質問 紙面の都合で発言を要約して掲載しています。

問　空調設置について、町長、
教育長の見解を伺う。
教育長　近年の猛暑、酷暑のも
とで、子ども達の健康面への配
慮や授業に集中できる学習環境
にとって、必要な整備であると
考える。
町長　できるだけ早く整備すべ
きと考えている。設置費用は約
１億円かかるが、国の補助金を
利用すれば約2,000万円ほど補
助金がいただけるので、現在、

申請している。それらを含め、
準備を進めている段階である。

問　空調設置についての状況は。
教育次長　国の補助金を活用し、
申請が採択されれば、平成29
年度において空調設置に向けて
進めていきたい。

問　学校環境整備の中で、東小
学校の１・２年生のトイレが共
同だが、プライバシーの保護や

人権、尊厳を守るべきでは。
教育次長　学校と協議をし、男
女の使用を分けるといった対策
をしたい。

問　将来的に和式トイレから洋
式トイレに変えていく考えは。
教育次長　施設の大規模改修等
に併せて実施したい。

問　仮に統合した場合、どの位、
維持管理費等の予算が削れるの
か。
教育次長　東小学校では年間約
2,500万円、西小学校では年間
2,300万円の経費がかかってい
るが、丸々１校分の経費が削減
できるものではない。なお、こ
れらの金額には、茨城県から支
給されている教職員の人件費は
含んでいない。

問　仮に統合して、削れた財政
を学校教育に集中させ、独自の
特色ある環境システムをつくる
考えはあるか。
教育次長　統合の可否に関わら
ず、教育上必要な経費は今後も
予算計上したい。

問　統合しない場合、ＩＣ周辺

開発や商業施設の誘致等で交通
量が増え、東小学校の通学路の
危険度が増すことが予想される
が、今後、全地区スクールバス
登校の考えは。
教育次長　安心・安全に通学が
できるよう、関係課と協議を進

め検討していく。

問　土曜日を半日でも開校して、
塾のような形にしては。
教育次長　地域の協力を得なが
ら、教育活動として実施できる
か検討したい。

メリット デメリット

・クラス替えが可能
・�コミュニケーション能力を高める
ことができる
・�児童生徒が増えたことにより向上
心が高まる
・総合学習など多様な活動ができる

・�学校のなくなった地域において地
域コミュニケーションの活気がな
くなる
・友達と人間関係をうまく築けない
・�意見や感想を発表できる機会が少
ない


